



CRC



**UNIVERSAL
FORMULA
FORMULE
UNIVERSELLE**

2 CYCLE OIL

**FOR AIR COOLED ENGINES
HUILE POUR MOTOR À 2 TEMPS
REFROIDIS PAR AIR**

Especially formulated
for small horsepower
engines such as:

2-Cycle Motorcycles
Power Generators
Chain Saws
Lawn Mowers

Spécialement formulé pour
les moteurs de petites
puissances tels que:

Motos à deux temps
Générateurs d'électricité
Tronçonneuses
Tondeuses à gazon

PART/PIÈCE 75261

444 mL

2 CYCLE OIL/HUILE POUR MOTEUR 2 TEMPS

- For engines of 25 horsepower or less • Specially formulated to protect and extend engine service life • May be used where different ratio mixtures are required • In severe operation, use a richer mixture
- Pour les moteurs d'une puissance inférieure ou égale à 25 chevaux
- Spécialement formulé pour protéger et prolonger la durée de vie du moteur
- Peut être utilisé lorsque différents mélanges sont nécessaires • En cas d'utilisation dans des conditions rigoureuses, utiliser un mélange plus riche

FOR AIR COOLED ENGINES/POUR LES MOTEURS REFROIDIS PAR AIR

Use & mix according to equipment manufacturer recommendations. For 32:1 mix, add 4 oz. to 1 gal. gasoline (8 oz. to 2 gal.) for 40:1 mix, add 8 oz. to 2.5 gal. gasoline. Mix gasoline and shake vigorously. Add balance of gasoline and shake vigorously.

KEEP AWAY FROM CHILDREN

Utiliser et mélanger selon les recommandations des fabricants d'équipements. Pour un mélange de 32:1, ajouter 118 ml à 3.78 L d'essence (237 ml à 7.6 L) pour un mélange de 40:1, ajouter 237 ml à 9.5 L d'essence. Mélanger à l'essence et agiter vigoureusement. Ajouter l'équivalent en essence et agiter vigoureusement. **CONSERVER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**

REFER TO MATERIAL SAFETY DATA SHEET FOR FURTHER INFORMATION
POUR PLUS DE RENSEIGNEMENTS, CONSULTER LA FICHE SIGNALÉTIQUE

©2008 CRC Canada Co., 2-1246 Lorimar Drive, Mississauga, ON L5S 1R2
www.crc-canada.ca Made in U.S.A./Fait aux É.-U. 08A

